

Weißgold für Dieter Schnitger

TuS Bega 09: Seit 50 Jahren im Verein – Zahlreiche Ehrungen

Dörentrup-Bega. Vereins-Vorsitzende müssen viele Hände schütteln. Vor allem dann, wenn die Mitglieder so erfolgreich sind wie die des TuS Bega. 27 Sportabzeichen, 18 davon in Gold, und zwei Gymnastikabzeichen sind auf der Jahreshauptversammlung überreicht worden, weshalb TuS-Chef Friedhelm Plöger aus dem Gratulieren nicht heraus kam.

Zu den emsigen Sportlern gehörte Wilfried Köller, der das Abzeichen „Gold 25“ von Doris Blome, Sportabzeichenbeauftragte des Gemeindegemeinschaftssportverbandes Dörentrup, bekam. Weißgoldene Ehrenadnadeln wurden an verdiente Mitglieder wie Dieter Schnitger (50 Jahre), Elisabeth Golücke, Michael Dierig, Peter Dubbert, Jürgen Pott (alle 40 Jahre), Ingrid Kuhlmann, Erika Offel, Antonia Plöger, Elisabeth Schröder und Elfriede Teubner (alle



Geehrt: Vorsitzender Friedhelm Plöger (links) gratuliert Dieter Schnitger. FOTO: GALLISCH

30 Jahre) verliehen. Goldene Vereinsadnadeln gab es für Norbert Jürgens und Ernst Kuhlmann (je 40 Jahre passiv) sowie Judith Plöger und Helmut Schleaf (je 20 Jahre aktiv). Silber für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft erhielten Christian Grascha, Katrin Krüger, Björn Topp, Patrick Besch und Fabian Kuhlmann. Letzterer wurde außerdem mit dem August-Jürgens-Pokal für besondere

Verdienste ausgezeichnet. Er ist seit seinem zweiten Lebensjahr Turner, macht seit acht Jahren die Pressearbeit und ist seit 2010 stellvertretender Vorsitzender. Daniel Sdrinka wurde mit dem Dieter-Schnitger-Tischtennis-Pokal für seinen Einsatz im Jugendbereich und seine Entwicklung in den vergangenen Jahren geehrt.

Neben den vielen Gratulationen sprach TuS-Chef Plöger auch die Änderung der Beitragsstaffelung an. Zehn Jahre seien die Beiträge stabil geblieben. Außerdem erklärte er, dass sich der wiedergewählte Vorstand um einen Nachfolger bemühe. „20 Jahre sind genug“, sagte Plöger. Darüber hinaus wurde berichtet, dass die Turnabteilung eine neue Mutter- und Kind-Gruppe (ab 18 Monaten) gründet. 2011 ist bereits eine gemischte Schülergruppe gestartet. (aga)